

Interpellation Fraktion FDP (Bernhard Eicher, FDP): Wie ist die Auslastung der Energiezentrale Forsthauses West?

Die Energiezentrale Forsthaus West wird gemäss www.ewb.ch als Meilenstein auf dem Weg zum Atomausstieg bezeichnet. Die Energiezentrale wurde im März 2013 feierlich eröffnet und ist nun seit etwas mehr als einem Jahr in Betrieb. Gemäss Website kann das „Forsthaus West“ 360 GWh Strom, 40 GWh Dampf sowie 290 GWh Fernwärme produzieren und damit rund einen Drittel des städtischen Stromverbrauchs abdecken.

Da die Energiezentrale Forsthaus West nun das erste Betriebsjahr hinter sich hat, würde die Fraktion FDP. Die Liberalen interessieren, wie erfolgreich dieses war. Der Gemeinderat wird deshalb gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie hoch war die durchschnittliche Auslastung in % bei der Stromproduktion April 2013 bis März 2014? Wie hoch war die Auslastung April 2014 bis dato?
2. Wie hoch war die durchschnittliche Auslastung in % bei der Dampfproduktion April 2013 bis März 2014? Wie hoch war die Auslastung April 2014 bis dato?
3. Wie hoch war die durchschnittliche Auslastung in % bei der Fernwärme April 2013 bis März 2014? Wie hoch war die Auslastung April 2014 bis dato?
4. Falls bei Fragen 1-3 Auslastungen unter 100% ausgewiesen werden: Welches sind die Gründe dafür?
5. Konnte die Energiezentrale Forsthaus West bisher finanziell gewinnbringend betrieben werden? Falls Nein: Ab wann rechnet der Gemeinderat mit einem finanziellen Gewinn?
6. In welchem Zeitraum gedenkt ewb die von Fr. 500 Mio. auf knapp Fr. 1'000 Mio. angewachsene Verschuldung (insbes. durch den Bau der Energiezentrale bedingt) zurückzuführen?

Bern, 28. August 2014

Erstunterzeichnende: Bernhard Eicher

Mitunterzeichnende: Mario Imhof, Dannie Jost, Christoph Zimmerli, Peter Erni, Jacqueline Gafner Wasem, Pascal Rub